
第 497 回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2014 年 5 月 20 日（火） 午後 1 時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    12 名 

 

出席委員     11 名 

委  員  長  坂本  修 

副 委 員 長   柴田 和子 

委   員  池田 克典 

委   員  吉江 信博 

委   員  鈴木 正之 

委   員  平  英一 

委   員   國分 正人 

委   員  千葉 隆史 

委   員  五日市知香 

委   員  丸山 謙一 

委   員  小川口 寛 

 

欠席委員     1 名 

委   員  嶋  誠治 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

山口 英二（常務取締役） 

青山 尚之（取締役報道制作局長） 

菅野 智 （営業局長） 

熊谷 慎也（報道制作局次長） 

藤村 潤哉（報道制作局報道部） 

 

事 務 局      遠藤 隆 （編成局長） 

 丸谷 尚史（編成局編成部副部長） 



４. 議  題    

1.  4 月 5 日（土）10:30-11:25 放送 

「復興へつなぐマイレール ～三陸鉄道全線運行再開へ～」 

2.  その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．意  見 

委員側 

○実況感があふれた番組。上空からの映像がよかった。3年間の映像の力は強い。あっとい

う間の 1 時間で、作られたものの感じがしない。鉄路の重要性が伝わった。 

○間延びしたところがあり、もう少し臨場感が出せればよかった。車両を支援したクウェ

ートの説明が欲しかった。望月社長のインタビューの背景が番組にそぐわない。乗客のイ

ンタビューなどがあるとよかった。 

局側 

○マイレールという部分にこだわり制作した。残念ながら発車が遅れた。生中継らしさを、

もう少し出したかったが、反省点。三鉄は「単なる鉄道ではなくて、マイレールだ」とい

うメッセージだけは、少し伝えられたのではないか。 

 

 

 

 

 

 

今回の審議内容は 

5 月 27 日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」で放送します。 


